

PORTRAITS DE VOLONTAIRES



PRODDIGE est un projet, porté par le SCD depuis 2019, qui rassemble des volontaires de plusieurs pays, pour réaliser des missions de Service Civique autour des Objectifs de Développement Durable en Auvergne Rhône-Alpes. Les volontaires s'engagent sur une mission au sein d'une structure de l'ESS, tout en participant à un projet collectif interculturel, avec d'autres volontaires, visant à mettre en œuvre des actions de sensibilisation aux ODD sur le territoire.

Initialement mis en œuvre sur le Grand Lyon, le projet PrODDige est répliqué depuis 2022 dans la Drôme et la Loire, où il est coordonné localement par les associations ADOS et UFCV42.



CHARBEL AHOLOUKPE

24 ans

Originaire de COTONOU (BENIN)

● Tes motivations pour rejoindre PrODDige?

Je voulais faire une pause professionnelle pour découvrir un nouveau pays et de nouvelles cultures.

● Ton parcours d'engagement ?

J'ai commencé pour la fondation Rotary où je menais des actions dans plusieurs domaines notamment l'animation et la sensibilisation. Par la suite, j'ai découvert la fédération Léo Lagrange Bénin pour laquelle je suis devenu bénévole. C'est là-bas que j'ai vu l'annonce et j'ai déposé ma candidature, ce qui a marché.

● Et après ?

Je compte reprendre les études pour valider mon master et rester dans le milieu associatif.

● Un étonnement interculturel ?

J'ai découvert le fromage, je trouve que c'est très bon ! J'ai aussi été étonné par le climat aussi et le fait qu'il fasse nuit à 17h.

“ Apprendre et rire chaque jour. ”

Ma mission à la Maison Pour Tous Petit Charran

La structure en 2 mots : La MPT Petit Charran est un lieu d'animation pour toutes les tranches d'âge. C'est un lieu d'échange, de ressources, de partage.

Ma mission : J'utilise la cuisine comme moyen d'animation et de sensibilisation à une alimentation juste et écoresponsable.

Mon projet de groupe

L'équipe: 4 volontaires Franco-Bénois

La structure qui nous accompagne: ADOS

Thématique: Éducation populaire

ODD concernés: ODD 4

Actions prévues: Nous prévoyons de faire 2 ateliers auprès de lycéens, afin de les sensibiliser aux inégalités d'accès à une éducation de qualité en France et dans le monde, ainsi qu'aux inégalités socio économiques dans le milieu scolaire. Le projet se terminera par une table ronde autour de ces enjeux, mêlant élèves et professionnels de l'éducation.

Propos recueillis par SALL Fatimata

PrODDige est cofinancé par l'Agence Française de Développement, l'Agence du Service Civique, la Ville et la Métropole de Lyon, la DRAJES Auvergne Rhône Alpes et France Volontaires, en partenariat avec l'ANPE Bénin.